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RAPPORT INTRODUCTIF D’ERIC  
Loi Macron : tout devient marchandise. Le salarié n’est plus que de la force de travail, corvéable à merci, 
sans moyen de se défendre. C’est une société où toutes les valeurs humaines sont reniées pour la seule loi 
du profit. C’est une remise en cause (de plus) très grave de notre société. 
 
Jeunes : 59 % des moins de 25 ans se disent pas ou peu intéressés par la politique, mais beaucoup luttent 
contre la société de consommation ou sur des points plus concrets. De plus, ils sont plus nombreux à 
souhaiter une révolution, ou à avoir participé à une manifestation qu’avant. Notre travail est de faire 
évoluer cette critique contre le capitalisme. 
 
 

POINT SUR L’ACTUALITE 
 Attaques contre le CGT marque un nouveau pas dans la montée du fascisme, comme ça a déjà été fait 

dans l’Histoire. 
 

 « Atomisation » des luttes, des grèves. Les gens ne croient plus dans un grand changement. Chacun 
lutte dans son coin. Il faut donc arriver à démontrer qu’on peut arracher des choses. 

 
Avant même de vouloir que les gens adhèrent à notre projet de société.  
Il faut déjà travailler à faire qu’il croit en la force du collectif. 
 
Comme toujours, le potentiel est là, les gens ne se satisferont jamais de ce système capitalisme, mais il 
faut construire l’alternative. 
 

 Elections départementales (ex-cantonales) : canton de Pont-de-Beauvoisin, Les Echelles et Cognin sont 
réunis. La fédé a demandé de lui donner des candidats possibles. Comment faire avec des cantons 
aussi étendus ? N’est-ce pas plutôt à la Fédé d’organiser une réunion, d’organiser cette recherche ? 

 
Pour notre section, nous avons pensé à Céline Spzecht et Olivier Tompa, conseillers municipaux à la 
Bridoire, issus de la liste dont nous avons été à l’origine. Ils sont tous les deux « bien à gauche »… 
Pour l’instant, nous attendons leur réponse. 
 

 P. Laurent va faire une « tournée des régions » en 2015. Il passera ainsi 5 jours dans chaque 
région pour aller devant les entreprises, tenir des meetings, rencontrer des militants. C’est un moment 
fort de l’année 2015. 

 

VIE DE LA SECTION 
 Fête des Allobroges. 

Nous avons décidé de reverser le bénéfice de notre stand à la fête des Allos aux Allobroges Savoyardes. 
Nous pouvons nous féliciter de la bonne marche de notre stand, avec plus de 500 € de bénéfice ! 
 



De plus, la fête des Allobroges était à l’équilibre avant même les versements des sections. Tout le monde 
s’accorde à dire que ça a été une grande réussite, autant au niveau financier qu’au niveau de la qualité des 
intervenants, des stands, de l’organisation. 
 
Rappelons également que la fête de l’Humanité a été bénéficiaire pour la fédération de Savoie avec + 
1 600 €. 
 

 Cotisations. 
28 adhérents sur 30 ont cotisé cette année. Continuons ainsi en 2015 ! 
 

 A venir. 
N°3 de l’Alternatif, le journal édité par notre section. La rédaction est ouverte, vous pouvez déjà envoyer 
vos idées ou vos ébauches d’articles. 
31 janvier 2015, à partir de 16h : réunion de reprise de cartes, suivie d’un repas complet. 
19 février 2015 : Assemblée Citoyenne, pour relancer le Front de Gauche dans notre canton. 
 


